

**Mañana 19 de octubre de 2023 en Madrid
Nota de prensa**

Nadiesolo rinde homenaje a los voluntarios que han hecho posible 28 años de lucha contra la soledad no deseada en la Comunidad de Madrid en la XXII Edición de Entrega de Menciones de Honor al Voluntariado

- **Más de 100 personas voluntarias y familias voluntarias** recibirán este año el reconocimiento de **Nadiesolo** por su labor y dedicación durante **5, 10, 15, 20 y hasta 25 años de voluntariado**.
- Recibirán **Menciones de Honor** por su apoyo a la labor del Voluntariado de Nadiesolo: la **Fundación Iniciativas de Acción Social (FIAS), Parcesa, el Colegio Los Tilos y su AMPA, la Dirección General de Humanización, Atención y Seguridad del Paciente de la Comunidad de Madrid, y la Delegación Provincial de Participación Ciudadana de Madrid de la Policía Nacional**.
- El evento será presidido por **D. José Fernández Sánchez**, delegado de Área de Gobierno de Políticas Sociales, Familia e Igualdad del **Ayuntamiento de Madrid** y por **Gustavo Ron**, presidente de **Nadiesolo**.
- Los más de **2.000 voluntarios** de la ONG Nadiesolo acompañaron a casi **40.000 personas solas** en 2022.

Madrid, 18 de octubre de 2023. Nadiesolo celebra su **XXII Edición de Entrega de Menciones de Honor al Voluntariado**. En este acto se reconoce la labor de los más de **100 voluntarios y familias voluntarias** que este año cumplen **5, 10, 15, 20 y hasta 25 años**, que acompañan a personas vulnerables en situación de soledad no deseada por diferentes causas: edad, enfermedad, discapacidad intelectual, no tener hogar o por estar en riesgo de exclusión social.

Será mañana jueves 19 de octubre a las 18:30h en el Auditorio de Caixaforum de Madrid. El evento contará con la presencia de **D. José Fernández Sánchez**, delegado de Área de Gobierno de Políticas Sociales, Familia e Igualdad del **Ayuntamiento de Madrid, que presidirá el acto**, y por **Gustavo Ron**, presidente de **Nadiesolo**. Y será presentado por **Pedro J. Rabadán**, director y presentador de los Telenoticias Fin de Semana de **Telemadrid**

Esta es la vigésimo segunda edición de este acto de reconocimiento a la labor de los **más de 2.000 voluntarios y voluntarias de Nadiesolo**. Se entrega el reconocimiento a los voluntarios cuando cumplen sus primeros 5 años de servicio a la comunidad. Y también se rinde homenaje a los voluntarios que cumplen 10, 15, 20 y hasta 25 años.

Un voluntariado de todas las edades y para todas las edades

En el evento, recibirán reconocimiento más de 100 voluntarios y voluntarias de todas las edades y condiciones. Desde voluntarios de todas las edades hasta familias enteras con sus hijos pequeños que dedican los sábados por la mañana a acompañar a menores con discapacidad intelectual.

Gustavo Ron, Presidente de Nadiesolo, *“Este es un día muy especial para nosotros, es el día en el que rendimos homenaje a todos nuestros voluntarios que, con su labor desinteresada, su tiempo, su cariño y su compromiso hacen posible que podamos estar con las personas que están solas, acompañándoles en situaciones por las que cualquiera de nosotros podríamos pasar”*

En el evento habrá un espacio de agradecimiento para las entidades y personas que han contribuido de forma especial durante este año para que **Nadiesolo** pueda seguir prestando su voluntariado de acompañamiento a personas en situación de vulnerabilidad o exclusión social.

Estas Menciones de Honor se entregarán este año a la **Fundación Iniciativas de Acción Social (FIAS)**, a **Parcesa**, al **Colegio Los Tilos y su AMPA**, a la **Dirección General de Humanización, Atención y Seguridad del Paciente de la Comunidad de Madrid**, y a la **Delegación Provincial de Participación Ciudadana de Madrid de la Policía Nacional**.

La soledad no deseada en la Comunidad de Madrid

La soledad no deseada es uno de los grandes males del siglo XXI, y causa sufrimiento constante, afecta a nuestro bienestar y disminuye nuestra calidad de vida.

Según datos del INE, a finales de 2021 había 5,1 millones de personas en España que vivían solas, y más de 2 millones de estas personas son mayores de 65 años.

Sólo en la Comunidad de Madrid, más de 276.400 personas mayores viven solas en su domicilio, lo que supone cerca del 25 % del total de la población de personas de 65 o más años.

El fenómeno de la soledad no deseada, afecta no solo a personas mayores, sino a personas de todas las edades y su repercusión en la salud física y psicológica ha sido descrito en diversos estudios que ponen de manifiesto su influencia negativa en la calidad de vida de quien la sufre y en un aumento de la necesidad de atención sanitaria y de institucionalización.

Sobre Nadiesolo

Somos **Nadiesolo**, una **Fundación Benéfico Social** que, **desde 1995**, desarrolla programas de voluntariado para acompañar a personas que sufren soledad no deseada por edad, enfermedad, dependencia, discapacidad o estar en riesgo de exclusión.

En 2022 dedicamos cerca de 83.000 horas de acompañamiento a través de diferentes programas de Voluntariado.

Contamos con más de **2.000 voluntarios** que **acompañan a cerca de 40.000 personas para paliar su soledad**, en la Comunidad de Madrid, y con presencia en Castilla -León.

En 2022 dedicamos cerca de **83.000 horas de acompañamiento** a través de nuestros **programas de Voluntariado** con personas mayores en sus domicilios y en residencias, con enfermos en hospitales, con adultos y menores con discapacidad intelectual, con personas sin hogar y con menores en riesgo de exclusión social.



@nadiesolovoluntariado

@nadiesolovolunt

Nadiesolo Voluntariado

@nadiesolovoluntariado

Nadiesolo Voluntariado

Contacto de Comunicación

Violeta Jaraquemada

Responsable de Comunicación

● 91 554 58 57 ● 616 216 340

violetajaraquemada@nadiesolo.org

www.nadiesolo.org